


令和 6 年度地域めぐり懇談会に関するアンケート結果 自由記載欄
※記載いただいたものをそのまま掲載しています。

【地域めぐり懇談会に関すること】
・曜日、時間を考えてほしい。昼の時間では若い人は来れない。

・懇談会の開催を平日・日中に設定すると参加が難しい。

・みるきっずで開催していただいたような、かしこまった場ではなく、子連れでも気軽に行けるような座談会が数多くあるとい
い。そこで出た話題についての進捗状況を伝えていただく場も欲しい。

・議員さんの説明（話）が長すぎて、町民の意見を聞くというよりは、自分たちのやっていること、意見などを伝えたいとい
う気持ちが強すぎて、意見が出しづらいように感じた。説明も大事なのはわかるが、人の話をよく聞くことのほうにも徹して
ほしいと思いました。

・移動手段について住民の方からもっと話を聞いてください。老人の集まりや町内会の集まりに積極的に参加して話を聞
いてみてください。

・子育て世代から意見を聞く機会は別にしてほしい。話がまとまらない。

・もっと出席しやすいように案内があってもいいのでは。

・分会にわけなくてもいいのでは。

・去年と比べると参加者は増えているが、ほとんどが議員さんの声掛けによるものだと思う。もっと幅広い世代の参加者が
来るような周知方法が必要。

【広報に関すること】
・今回の意見のまとめはや活用方法は議会だよりを見たらわかりますか。

・広報いつも読んでいるので、読みやすくなってはいるが、読んだことがない人が初めて開いて読んでみようと思える表紙で
はないかもしれません。

【議員定数・報酬に関すること】
・議員定数と報酬について、議員さんたちはどう思われていますか。多いのか、少ないのか、仕事量が目に見えないのでわ
かりません。

・議員さんの人数は、別海町広いのであちこち活動するにも人数必要では？

・個人で議員として活動する際の交通費等にも報酬を支払われるべきだと思います。

・議員報酬については実情に合わせて検討する必要があると思います。



【議会に関すること】
・議員の高齢化：今子育て中の人の意見をタイムリーに拾えるような若手の育成？議員になりたいと思えるような情報
発信、時代に合った情報発信方法の選択。（インスタ、ＦＢ、Ｙｏｕｔｕｂｅ、ＬＩＮＥなど） 

【町に関すること】
・別海病院小児科のネット予約、ネット呼び出しの早期実現。

・東と西に病児保育。（小学校低学年まで）

・発熱が以来の終了もしくは縮小。

・医療体制については診療所に限らず、常に人材不足なので早め早めの対応を。小児科の横沢先生だっていつどうなる
かわかりません。いつまでも同じ誘い方では集まらないと思います。どうしたらいいのか、若い人に意見を聞く場が必要で
は？いつまで同じやり方でやるのかなーと。

・子供の少年団活動への助成を増やしてほしいです。甲子園に行ってからの助成ではなく、多くの子供たちが広い世界で
活躍できるような先行投資をしてほしいです。（スポーツ、芸術、勉強、すべての分野で）

・陸上競技場へライト設置、もしくは発電機の助成。（春秋には真っ暗な中、一生懸命練習しています、実業団も来て
いることですし、もっと使いやすくしてほしいです。）

・土日の遊び場、室内の遊び場を作ってほしい。（わざわざ専用のスペースをつくらずとも、あいている使っていない部屋を
開放するだけでも解消できるかも。）

・ふるさと交流館を中心に道の駅化できないのか。（温泉、トイレ、商業施設、飲食店、遊び場がまとまっていれば車中
泊ユーザーくるのでは。せめてごはん。周辺地町村の道の駅は人が集まっている。）

・発達特性をみられる医者、専門家が少ない。（ネットワーク化して流れるように支援につなげれるようになってほしい。）

・ＬＩＮＥ、ネット、システムをもっと活用してほしい。

・デマンドバスの５００Ｍはぜひ再考をお願いします。

・子供の遊び場問題、別海町アピール（子育ての町のアピールの下手さ）、町でファシリテーターをしっかり雇う・育成す
る？中立の立場で意見を集約していくのにも必要なのではないですか。

・産後ケアセンター（助産師だけじゃない、調理師、保育士、無資格でも家事ヘルパー）かゆいところに手が届く、どんな
ニーズも受け止めてくれる。

・発達支援、病院に専門職を。ＰＴ、ＯＴ、ＳＴ、心理士、ニーズの高まり、別海町だけじゃない受け入れへ。

・「標茶町のぽんぽんゆ」とってもすてきにリニューアルされています。やり方も参考にしては。

・本当に使う人のニーズを把握してほしい。



・医師の働く環境をもっと改善してほかの地域より魅力のあるところにしてほしい。

・夜の公民館の駐車場の街灯が暗い。夜の迎えなど子供に危険が。夜の公民館行事など子供・お年寄りが危険。天に
召される。

【その他】
・皆さんの声聞けて良かった。

・今回の懇談会に出席し、議員の活動が今まで以上によくわかりよかったと思います。

・議員の皆さま頑張ってください。ご活躍を。

・意見を聞いてくれるタイミング、チャンスがあるのはうれしいです。

・今回参加して議員さんたちが尽力してくださっているのがとてもわかりました。直接お話ができるとダイレクトに伝わる感じ
もあってよかったです。

・初めての参加し非常に有意義でした。ありがとうございました。

・今回このような場を作っていただきありがとうございました。忙しいとは思いますがまた参加させていただきたいです。別海
町どこも人不足となっていますが、人集めも大切だと思いますが別海町から出ていった人々の理由など当たっていくといい
かと思います。

・初めて参加しましたが、病院の現状をよく理解できました。また、町民の皆さんのいろいろな意見を聞くことができてよかっ
たです。


